



いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより
令和3年 3月16日発行

3
月

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

志を高く！時代を切り拓け！

～第6回卒業式に贈ることば！～

巣立ちゆく皆さんへ、はなむけの言葉として、「志を高く！時代を切り拓け！」という言葉を送りたいと思います。コロナ禍のこの一年、たくさんの制約があった中で、皆さんは、登校できる喜びや日々の授業の大切さを改めて感じたのではないのでしょうか。日常の何気ない会話が、こんなにも愛おしいと思えたのも私だけではないと思います。

ところで、中島みゆきさんの名曲「時代」に、こんな歌詞があります。「そんな時代もあったねといつか話せる日が来るわ あんな時代もあったねときっと笑って話せるわ だから今日はいくよくよしないて今日の風に吹かれましょう」数年先、数十年先にこのコロナ時代を振り返るとき、たくさん我慢した、いっぱい耐えたあのときがあったから今の自分があるというように、この「時代」を応援歌として、人生を前向きに捉えて、自分磨きをしっかりしてほしいと思っています。



皆さんは、これから、自分の決めたそれぞれの進路を歩んで行くことになります。皆さんが、将来活躍する時代は、情報通信化、グローバル化、地球環境においては温暖化などが益々進み、人類が未経験を体験する不透明な時代であろうと思われます。だからこそ志を高く、時代を切り拓く気概をもって、様々なことにチャレンジしてほしいと願っています。

本日、3月16日（火）は、中学部の卒業式です。また、25日（木）は小学部の卒業式です。保護者の皆様におかれましては、9年間と6年間の義務教育を終え、立派に成長されたお子様の姿に、これまでの様々な想いが重なっていることと推察いたします。今年度は、コロナ禍で、限られた教育活動、PTA活動となりましたが、今年度も含めて、これまでの多大なる御協力、御支援に

対しまして心より感謝申し上げます。
～～～～
本当にありがとうございました。
～～～～



お別れ遠足、送別行事！

～小中それぞれで卒業生との別れを惜しむ～

3月5日（金）は小学部のお別れ遠足、12日（金）は中学部の送別行事がありました。あいにく両日とも天気は雨でしたので、体育館を使った雨天時プログラムでそれぞれの行事を行いました。

小学部では、1年生から5年生までの各学年が、以下のように代わる代わる6年生と交流しました。

- ・1年生～手作りメダルプレゼント、ダンス披露
- ・2年生～歌のプレゼント（ドラえものの主題歌）
- ・3年生～リコーダー演奏（聖者の行進）
- ・4年生～ジャンケンピラミッドゲーム
- ・5年生～呼びかけ、〇×クイズ、ドッジボール

一方中学部では、生徒会が主催して、学年対抗のジェスチャーゲームとドッジボールを行いました。みんな楽しそうにゲームに参加していました。その姿を見ながらつくづくいい学校だなあと思ったところでした。【小：お別れ遠足】



【中：送別行事】

【4月の主な行事】

- 4/ 7(水).....第1学期始業式
- 12(月).....第7回入学式
- 13(火).....避難訓練、心電図検査〔小中1年〕
(中)県数テスト
- 14(水).....(中)身体計測
- 15(木).....(小)内科検診〔2、5、6年〕
(小)身体計測 (中)生徒会歓迎行事
- 16(金).....避難訓練
- 18(日).....参観日、PTA総会、居住地訪問
- 19(月).....振替休業日(4/18分)
- 20(火).....交通安全教室(中)県英テスト
- 21(水).....(中)内科検診
- 22(木).....(小)内科検診〔1、3、4年〕
- 23(金).....結団式、居住地訪問
- 27(火).....(小)視力・聴力検査〔1～3年〕
- 28(水).....(小)視力・聴力検査〔4～6年〕
(中)生徒総会
- 30(金).....児童生徒奉仕作業